



銀杏

学校だより 第7号

長生村立長生中学校 電話 0475-32-2101

生徒数 277人(1年84人 2年95人 3年98人)

発行日 令和7年10月31日

【教育目標】 未来を拓く創造的な知性とたくましい実践力を持った情操豊かな生徒の育成
【スローガン】 「時を守り 場を清め 礼を正す」

長生村地震津波避難訓練に防災部59名が参加

10月13日（月）長生中学校防災部は、長生村総務課消防防災係の方からの協力依頼を受け、長生村地震津波避難訓練に運営側としてボランティア参加しました。残念ながら雨模様でしたが、村内の避難場所14か所に、59名の防災部の生徒たちが分かれて取り組みました。避難してきた方の受付や、非常食の袋詰めと配布、避難者の避難補助を行いました。1年生は、はじめての参加で見通しが持てない中ではありました、役場の担当の方から指示を受け、それぞれの場所で活動する姿が見られました。十分な活躍ができなかつたかもしれません、多くの方にご指導していただき、貴重な体験をさせていただきました。ありがとうございました。

今回の行事のように、長生村の未来を担う子どもたちを、村全体で育てていただいていることを、大変うれしく思います。夢見る子どもたちを、みんなで、温かく、教え励まし育っていくことが、村の未来を創ることであることを、あらためて実感しました。

秋空に歌声が響き渡った銀杏祭・合唱コンクール

10月17日（金）に開催された銀杏祭・合唱コンクールでは、大変多くの保護者の皆様に生徒の発表を鑑賞いただき、ありがとうございました。合唱コンクールでは、各学級とも緊張しながらも心を一つにして歌声を響かせていました。午後は、広島平和記念式典派遣事業・福島英語研修報告の発表も真剣に取り組んでいました。また、北陵高校吹奏楽部をお招きし、本校吹奏楽部との演奏会も行われ、充実した時間を過ごすことができました。秋空のような、爽やかで素晴らしい思い出となりました。

「長生村教育の日」制定について

長生村では、平成29年に教育に関する理解と関心を高める取組を推進することを目的として毎年11月1日を「長生村教育の日」として制定しました。条例には第1条に「村民が教育の大切さ及びこれからの教育の在り方について考え、協力し、真に教育の充実した村を築くことを期する日として、長生村教育の日を設ける。」とあります。ここでは、「長生村教育の日」子ども行動宣言を紹介し、教育の日の宣言に掲げられた目標に向かい努力していくことを、あらためて確認したいと思います。

「長生村教育の日」子ども行動宣言

わたくしたちは、千葉県唯一の村である、長生村を愛し、誇りをもっています。そして、より素晴らしい長生村を築いていくためには、今の自分たちにできることを、一生懸命頑張ることが、大切だと考えます。

そこで、11月1日「長生村教育の日」制定にあたり、次の目標を掲げ、行動していくことを、ここに宣言します。

- (1) わたくしたちは、長生村で過ごす日々を礎とし、一人一人が自信と誇りを持って、輝く未来を拓いていきます。（社会適応力）
- (2) わたくしたちは、生涯にわたって様々な課題を解決するために、自ら学び、自ら考え、粘り強く取り組みます。（学力）
- (3) わたくしたちは、思いやりの心をもち、お互いを認め合い、みんなで助け合って、何事にも最後までやりぬきます。（人間性）
- (4) わたくしたちは、進んで身体をきたえ、夢の実現に向かって、たくましくチャレンジします。（健康と体力）

平成29年11月19日宣言

令和7年度 銀杏祭

合唱コンクール 入賞

第1学年 優秀賞

A組「あさがお」

指揮者:岩瀬 樹生、伴奏者:斎藤 桃花

第2学年 優秀賞

B組「輝くために」

指揮者:中村 吏玖、伴奏者:田口 絵麻

第3学年 最優秀賞

A組「結 ーゆいー」

長生郡市新人体育大会等 入賞

○バレー部
優勝(県大会)

○ソフトテニス部
団体 準優勝
個人 第3位 秋山明日香・板倉沙和
(県大会出場)

○卓球部
男子個人 ベスト8 久我圭佑(県大会出場)
ベスト12 矢部碧人(県大会出場)

○柔道部
男子個人 優勝 市東渉(県大会出場)

○剣道部
男子団体 準優勝(県大会出場)
女子個人 準優勝 松本紗矢佳(県大会出場)

○駅伝の部
男子 準優勝

○バドミントン部